



El diputado federal Juan Hugo de la Rosa asegura que es impostergable consolidar el proyecto de la Guardia Nacional para lograr la seguridad que el país requiere



A días de que la Cámara de Diputados inicie los trabajos sobre la reforma Constitucional en materia de Guardia Nacional, mismos que le permitirían desarrollar trabajos de inteligencia entre otras tareas cuyo objetivo es lograr la paz, tranquilidad y seguridad en el país, el diputado federal Juan Hugo de la Rosa García destacó que el municipio de Nezahualcóyotl desarrolló un modelo de policía y justicia cívica aprobado por el Consejo Nacional de Seguridad, que podría retomarse y abonar en el proyecto de la Guardia Nacional.

De la Rosa García recordó que en el 2021, más de dos mil alcaldes del país lo eligieron como presidente de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, luego de los resultados del modelo policial de proximidad social que se implementó en Nezahualcóyotl, permitiendo a la policía local generar más de 10 mil redes vecinales, donde los habitantes toman parte activa para denunciar o en su caso advertir para que la policía municipal prevenga la comisión de delitos.

Asimismo resaltó que la Guardia Nacional, a cinco años de entrar en funciones, es un cuerpo de seguridad que requiere de estar bien organizado, disciplinado y equipado, que le permita desarrollar una serie de tareas, entre ellas, labores de investigación, que hoy es una de las tareas que precisamente se le darán a partir de esta reforma constitucional, así como incidir de manera directa en la coordinación con otras instituciones de seguridad, tanto estatal como municipal.

Juan Hugo de la Rosa García puntualizó que todo ello en su conjunto, ayuda a fortalecer las condiciones de seguridad para la población, pero lo más importante, lograr que tengamos en el país paz y tranquilidad, es decir, una Guardia Nacional con la capacidad suficiente de enfrentar los distintos problemas que se viven en el país, pero particularmente lo que tiene que ver con la delincuencia organizada que hoy está ocasionando serios problemas para la tranquilidad de la gente.

<https://www.pendulonline.com/el-diputado-federal-juan-hugo-de-la-rosa-asegura-que-es-impostergable-consolidar-el-proyecto-de-la-guardia-nacional-para-lograr-la-seguridad-que-el-pais-requiere/>